

## **BAB 1**

### **PENDAHULUAN**

#### **A. Latar Belakang**

Bolavoli merupakan salah satu cabang olahraga yang dikategorikan kedalam permainan olahraga. Olahraga bolavoli dapat menanamkan jiwa sportifitas, tanggung jawab, kerja sama,serta sikap percaya diri yang berguna demi tercapainya prestasi. Prestasi merupakan tujuan yang ingin dicapai oleh semua orang baik individu maupun kelompok. Untuk mencapai prestasi maksimal pada olahraga bolavoli bukanlah suatu hal yang mudah, melainkan diperlukan latihan, kerja keras dan upaya pembinaan yang intensif. Unsur- unsur yang penting serta mendukung dalam upaya meningkatkan prestasi bolavoli antara lain pembinaan teknik, fisik, taktik dan pembinaan mental.

Olahraga bolavoli merupakan salah satu cabang yang selalu dipertandingkan ditingkat lokal sampai tingkat internasional. Olahraga bolavoli dapat menanamkan jiwa sportifitas, kekompakan, dan kerjasama, serta sikap percaya diri yang berguna demi tercapainya prestasi. Untuk mencapai prestasi maksimal pada olahraga bolavoli bukanlah suatu hal yang mudah didapat tanpa adanya latihan dan kerja keras dalam upaya pembinaan yang intensif. Upaya pembinaan prestasi bolavoli perlu adanya jalan keluar atau pemecahan agar potensi yang dimiliki pembinaan prestasi dapat diarahkan demi tertujunya kondisi pembinaan prestasi bolavoli yang baik sesuai yang diharapkan. Manusia Indonesia yang berkualitas dibidang olahraga adalah yang

memiliki dedikasi, potensi, dan prestasi. Untuk membentuk insan yang memiliki hal tersebut antara lain melalui pendidikan/latihan sejak usia dini. Oleh karena itu untuk mencapai tujuan itu dibutuhkan wadah yang menangani bidang olahraga secara intensif dan spesifik. Untuk meningkatkan perkembangan mutu dan prestasi klub bolavoli perlu didukung oleh pihak-pihak terkait bukan hanya pelatih saja, tetapi berbagai pihak baik pemerintah, pengurus organisasi dan lembaga olahraga. Pembinaan yang terencana dan dilaksanakan terus menerus merupakan langkah yang harus ditempuh serta merupakan tanggung jawab dari semua pihak yang ikut berperan aktif dalam kegiatan olahraga bolavoli tersebut

Pembinaan merupakan faktor penentu yang sangat penting dalam olahraga, sehingga tujuan prestasi dalam berolahraga dapat tercapai. Munculnya atlet-atlet berbakat tidak lepas dari proses pembinaan yang dilakukan didalam klub olahraga. Klub olahraga merupakan tempat berlangsungnya pembinaan olahraga. Sedangkan prestasi olahraga ditentukan oleh program-program yang disusun oleh pelatih, sarana prasarana yang memadai dana yang menunjang dan partisipasi lingkungan, masyarakat, serta dukungan orang tua yang bersangkutan di klub olahraga tersebut. Pembinaan prestasi bolavoli bertujuan untuk mengasah potensi baik teknik, fisik, taktik, dan mental yang dimiliki agar dapat diarahkan dan ditingkatkan untuk mendapatkan prestasi yang maksimal. Pembinaan tersebut harus terencana dan dilaksanakan secara terus- menerus, selain itu pembinaan prestasi merupakan tanggung jawab dari semua pihak yang ikut berperan aktif dalam kegiatan olahraga bolavoli. Untuk mencapai tujuan tersebut, dibutuhkan wadah yang menangani bidang olahraga bolavoli secara intensif dan spesifik.

Klub adalah tempat untuk membentuk kemampuan seorang atlet agar berkualitas dan mampu mencapai prestasi maksimal. Klub bolavoli merupakan suatu wadah yang terorganisir untuk menampung dan membentuk kemampuan atlet dalam olahraga bolavoli. Sebuah klub bolavoli harus mempunyai program pembinaan yang sangat baik. Selain itu baik pengurus, pelatih, maupun atletnya harus mempunyai pengetahuan yang luas tentang bolavoli. Disamping itu terdapat beberapa faktor eksternal yang dapat mempengaruhi perkembangan prestasi yaitu organisasi, pengurus, pelatih, serta sarana dan prasarana.

Organisasi olahraga merupakan suatu wadah yang bergerak dalam bidang olahraga yang bertujuan untuk mencapai prestasi maksimal dalam olahraga. Dalam organisasi olahraga, kerjasama antar orang-orang yang terlibat didalamnya harus terjalin dengan baik, dan harus mempunyai program kerja yang jelas. Hubungan yang harmonis, kerjasama yang baik, program kerja yang jelas akan membuat organisasi olahraga berjalan dengan lancar dan tujuan prestasi maksimal dapat dicapai. Kelangsungan dan kelancaran dari kegiatan organisasi bergantung pada pengurus dan anggota organisasi. Pengurus harus bisa mengatur dan mengelola organisasi agar dapat berjalan dengan baik. Suatu organisasi bertanggungjawab terhadap kelangsungan klub, salah satunya adalah dengan mencari sumber dana untuk menunjang pembinaan. Dengan adanya dana yang memadai, maka kegiatan olahraga akan berjalan dengan baik dan prestasi maksimal dapat tercapai. Sumber dana tersebut dapat berasal dari dalam maupun dari luar anggota organisasi. Sebuah klub harus mempunyai prasarana dan sarana yang baik. Prasarana dan sarana yang baik merupakan salah satu faktor yang menunjang kegiatan latihan. Tanpa adanya

prasarana dan sarana yang baik akan menghambat proses latihan dan akan sulit untuk mencapai prestasi maksimal. Prestasi maksimal merupakan impian dari semua atlet dan klub atau pembinaan prestasi. Keberhasilan prestasi tidak lepas dari dukungan berbagai pihak. Pelatih yang berkualitas memegang peranan penting terhadap peningkatan prestasi atletnya. Pelatih harus mampu menerapkan program latihan yang tepat untuk atletnya, memantau kegiatan latihan, dan mengevaluasi setiap latihan yang telah diterapkan agar prestasi atletnya dapat meningkat.

Di Indonesia banyak tersebar klub-klub bolavoli baik di kota maupun di desa. Klub-klub tersebut saling bersaing untuk meraih prestasi yang maksimal. Salah satu kota yang terdapat banyak klub bolavoli adalah DKI Jakarta. Di DKI Jakarta terdapat banyak klub-klub bolavoli yang saling berlomba dan bersaing untuk menjadi klub yang terbaik dalam hal prestasi. Klub-klub tersebut diantaranya adalah PBV MALUKU, PBV JVC, PBV VOBGARD, PBV BHARATA MUDA, PBV KARUCI, PBV VIKING, MATADOR , PBV PERVINA . dan masih banyak yang lainnya. Klub-klub tersebut mempunyai tujuan yang sama yaitu untuk meningkatkan perkembangan bolavoli melalui prestasi yang dicapai. Akan tetapi penelitian ini hanya akan membahas tentang bagaimana organisasi kepengurusan klub bolavoli di DKI Jakarta, Apakah penerapan struktur kepengurusan ada? Apakah mempunyai anggaran dasar? apakah klubnya sudah dilegalitas? Apakah latihannya sudah dilaksanakan dengan rutin? Pendanaan klub berasal dari mana? apakah telah memiliki sarana prasarana sendiri?



Berdasarkan latar belakang tersebut diatas, maka penulis tertarik untuk mengadakan penelitian untuk mengetahui gambaran secara umum tentang organisasi pembinaan dan prestasi bolavoli dengan judul “Profil Klub Bolavoli di DKI Jakarta”

### **B. Identifikasi Masalah**

1. Perlunya struktur yang baik sebagai penunjang keberlangsungan klub.
2. Perlunya anggaran dasar sebagai penunjang klub di DKI.
3. legalitas yang maksimal merupakan tujuan dalam pembinaan klub voli di DKI Jakarta

### **C. Batasan Masalah**

Berdasarkan latar belakang yang dikemukakan, penelitian ini dibatasi pada pembatas masalah sebagai berikut

1. Penelitian ini difokuskan pada profil (struktur kepengurusan, anggaran dasar, legalitas, anggaran belanja, rencana kerja) pada klub bolavoli di DKI Jakarta.

### **D. Rumusan Masalah**

Berdasarkan latar belakang masalah, maka rumusan masalah dalam penelitian ini adalah ”bagaimana profil klub bolavoli di DKI Jakarta?”

### **E. Kegunaan Hasil Penelitian**

Diharapkan dengan penelitian yang dilakukan dapat berguna untuk:

1. Bagi klub-klub bolavoli di DKI Jakarta dapat digunakan sebagai bahan evaluasi untuk meningkatkan organisasi yang baik.

2. Sebagai rangsanagan yang positif bagi pengurus dan pelatih klub-klub bolavoli di DKI Jakarta sehingga dapat meningkatkan kepengurusan yang dilaksanakan.
3. Hasil penelitian ini diharapkan dapat berguna dan bermanfaat di dalam memberikan sumbangan kemajuan bagi klub-klub bolavoli di DKI Jakarta

